



8 Pièces

242 m²

Réf. BBLgF

2 300 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa à vendre à La Garde Freinet. Superbe propriété avec une vue imprenable nichée sur les collines de la baie de Saint Tropez à seulement 5 minutes du charmant village historique de La Garde Freinet. Cette belle villa orientée ouest est située sur un terrain de 2,5 hectares avec de beaux espaces extérieurs pour recevoir et se détendre. La bastide principale comprend 5 chambres et 4 salles de bains, un hall d'entrée, un salon et une salle à manger avec cheminée, sa cuisine ainsi qu'un salon séparé avec cheminée donnant sur les terrasses et une belle pergola. Au même niveau, les 3 spacieuses ...

Villa for sale in La Garde Freinet. Superb property with great open views nestled in the hillsides in the baie of Saint Tropez just 5 minutes from the charming historic village of La Garde Freinet. This lovely villa west facing, is situated on 2.5 hectares of land with beautiful outdoor spaces for entertaining and relaxing. The main bastide consists of 5 bedrooms and 4 bathrooms, entrance hall, living room and dining room with fireplace its kitchen as well as a separate sitting room with chimney coming out on the terraces and a beautiful pergola. On the same level the 3 spacious bedroom ...

IMMO COTE D'AZUR

13 Chemin de la nartelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

